
Time Clauses 

  
  
¿A QUÉ HACEMOS REFERENCIA? 

  
Cuando hablamos de oraciones de tiempo hacemos referencia a aquellas frases 
introducidas por palabras como when, while, after, before o until. 

  
Recuerda que existen otras partículas que se utilizan para formar oraciones de tiempo, 
pero estas son las más comunes. 
  
  

¿CÓMO SE FORMAN? 

  
WHEN: La partícula temporal 'when' se utiliza para expresar lo que haces en un 

momento preciso. 
  

Cuando voy al cine siempre compro roscas. 

When I go to the cinema, I always buy popcorn. 
  
  
WHILE: Esta partícula se utiliza para expresar que dos acciones han tenido lugar al 

mismo tiempo. 
  

Ella veía la tele mientras cocinaba. 

She was watching TV while she was cooking. 
  
  
AFTER: La preposición de tiempo 'after' se utiliza para indicar que una acción tuvo 

lugar después de otra.  
  

Michael visitó a su padre después de almorzar. 

Mike visited his father after having lunch. 
  
  
BEFORE: Por el contrario, la preposición 'before' se utiliza para indicar que una acción 

tuvo lugar antes que otro.  
  

Michael visitó a su padre antes de almorzar. 

Mike visited his father before having lunch. 
  
  
UNTIL: Esta preposición se utiliza para indicar hasta cuando tuvo lugar la acción. 
  

Estaban leyendo una novela hasta que la película empezó. 

They were reading a novel until the movie started. 
  
  
 
 
 



¿QUÉ DEBO RECORDAR? 

  
Los aspectos importantes que debes tener en cuenta son los siguientes: 

  
 Debes recordar que estas partículas nunca se utilizan con tiempos futuros. 

Normalmente se utiliza el presente simple o el presente perfecto. 

  
Apaga la tele cuando termines. 

Turn off the TV when you finish. 
  

 Cuando hacemos frases temporales debemos tener en cuenta que están 
formadas por una frase principal y otra subordinada (de tiempo). Debes tener 
en cuenta esto para colocar la coma si la subordinada va antes. 

  
Apaga la tele cuando termines. 

When you finish, turn off the TV. 

  
 Las oraciones temporales con las palabras when, while, before y after pueden 

escribirse de dos formas, con o sin sujeto. Si no ponemos el sujeto debes 

colocar el verbo en -ing. 
  

She was watching TV while she was cooking. 
  

She was watching TV while cooking. 
  

* Recuerda que esto solo es posible si el sujeto coincide en ambas frases, 

ya que de lo contrario no tendría sentido. 

 


